

Bonjour,

Je me présente Maude Laflamme, mère monoparentale de 25 ans. Je viens d'emménager chez mon chum au courant de l'été à Beaumont. Je trouve ça complètement stupide d'avoir laissé passer un si beau projet pour Beaumont, c'est sur qu'il restera à proximité. Mais sans les retombés économiques ! Ce n'est pas grave car j'appuie quand même ce projet à 100% pour principalement l'économie locale d'environ 263 millions \$ minimum et la création d'environ 3500 emplois directs et indirects pour les régions environnantes. Juste pour ces 2 raisons, j'appuie Rabaska !

Il va sans dire qu'un projet de l'ampleur de Rabaska va permettre à toutes sortes d'industries d'implanter leur savoir faire dans une telle réalisation, d'où la création d'emplois pour différents professionnels. Le Québec se doit d'atteindre le taux de chômage canadien moyen. Un projet comme Rabaska peut, à mon avis, permettre, à tout le moins, de stabiliser, sinon d'améliorer notre situation économique.

Pour ce qui touche la nature, il est évident qu'il est préférable de voir des arbres plutôt que des réservoirs, mais j'ai cru comprendre que des mesures d'atténuations visuelles ont été adoptées par le promoteur, comme pour les réservoirs qui seront plus enfouis dans la terre. En ce qui concerne l'Île d'Orléan, les opposants ajoutent que le passage des méthaniers va nuire à leur tranquillité. Je ne crois pas qu'un bateau de plus qui va passer au six jours va faire une différence ! Bien sûr, il faut être sensible à l'environnement, mais il s'en construit partout à travers le monde, je crois que si ça ferait tant de problèmes à l'environnement, ils n'en construiraient plus nulle part !

Je donne mon vote à Rabaska, je l'appuie à 100% !!



Maude Laflamme